

Del 4 al 8 de junio Montevideo será sede de diversas actividades de la Red Mercociudades, en las que recibirá a representantes de distintas ciudades de América Latina. Durante la semana se realizará la capacitación anual de la Red para la formulación de proyectos, los encuentros de dos de sus áreas temáticas, Género y Municipio, y Discapacidad e Inclusión; y el lanzamiento de un proyecto de cooperación Sur Sur, apoyado por Mercociudades y la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional.

Capacitación

El lunes la jornada inicia con la apertura de la 11^a Capacitación regional de Mercociudades para la formulación de proyectos, que reunirá en Montevideo a representantes de gobiernos locales, organizaciones sociales e instituciones académicas, de Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay.

A lo largo de la semana se trabajará en la formulación de proyectos en diversos temas de preocupación local: desarrollo sostenible, participación ciudadana, innovación, turismo sustentable, transparencia, presupuesto participativo, derechos humanos, inclusión social y gobierno abierto.

También el lunes se destaca la realización de un debate abierto al público, sobre la dimensión local de la integración, que será presidido por el secretario general de la Intendencia de Montevideo, Fernando Nopitsch; la presidenta de la Junta Departamental de Montevideo, Graciela Villar; y el coordinador de la Fundación Firedrich Ebert Stiftung en Uruguay, Álvaro Padrón. Se realizará en la Sala de Actos del IMPO, en Germán Barbato 1379, piso 2, de 16.30 a 18.30 h.

Encuentros temáticos

Por otra parte, el encuentro de los espacios temáticos de la Red se realizará los días 7 y 8, y en él participarán autoridades de las áreas de igualdad de género y accesibilidad e inclusión de diversas ciudades de la región. Ambas expondrán experiencias implementadas en sus localidades y planificarán acciones de coordinación e intercambio en diversos ejes de trabajo.

El área de Género se focalizará en el abordaje de “rutas críticas”. Concepto que refiere al

proceso de decisiones y acciones que viven las mujeres para confrontar situaciones de violencia de género. Por otra parte, Discapacidad e Inclusión trabajará más específicamente en la planificación de acciones en el marco de dos proyectos enfocados en, mujeres y discapacidad; y empleo y discapacidad.

Proyecto Sur Sur

La semana culminará con el lanzamiento y presentación del proyecto “Mujeres en situación de discapacidad, herramientas para su empoderamiento y participación”, cofinanciado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades, con apoyo de la Agencia Uruguaya de Cooperación Internacional.

Esta iniciativa la implementarán en su primera etapa Montevideo y Canelones, y tiene como principal objetivo el empoderamiento de mujeres en situación de discapacidad, esto se logrará a través del diseño e implementación de políticas públicas interseccionales vinculadas a la discapacidad y al género.

Mercociudades es la principal Red de gobiernos locales de América del Sur y un referente destacado en los procesos de integración. La ciudad de Montevideo forma parte de esta Red desde sus orígenes en 1995. En la actualidad con 341 ciudades asociadas de Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay, Venezuela, Chile, Bolivia, Ecuador, Perú y Colombia, donde viven más de 120 millones de personas.

Conozca el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades.

Sepa más sobre Género y Municipio y Discapacidad e Inclusión.

1º de junio de 2018